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Hola, mi nombre es Jesús 

Blanco, y este blog es un 

proyecto llevado a cabo en mi 

licenciatura de Diseño, espero 

sea de su agrado la visita a 

través de él. 

 

“El componente más 

importante de una cámara 

está detrás de ella”.  

-Ansel Adams 

BLOGSPOT JESÚS 



BLOGSPOT JESÚS 
SEMANA 1 

Fotografías "la imagen desde casa". 

En este apartado, se podrán ver las diversas fotos que pude tomar desde la 

comodidad de mi casa. 

- "Ante una adversidad, una buena cara." 

     

     
 

 

 



     

     

     

 

 



BLOGSPOT JESÚS 
"Ver y no ver", opinión personal. 

 

Este relato me hizo sentir la diferencia que podemos tener a la hora de percibir/ver entre 

cada persona, tal vez tengamos la certeza de ver de buena manera, o en dado caso 

congruente, pero nuestra visión para otros puede ser algo más que confusa. En este caso, se 

habla sobre como Vigril recupera su vista, pero al tener más desarrollado sus otros sentidos, 

se le dificulta el hecho de poder ver cómo se podría hacer normalmente. Los demás se ven 

desconcertados, parapléjicos ante el hecho de que Vigril no pueda ver de manera certera el 

mundo. Siento que debe ser muy difícil recuperar la vista a una edad tardía, pues las 

complicaciones para poder ver, con el tiempo, se hacen cada vez más difíciles. Es por eso que 

siento que esta lectura nos puede hacer apreciar a cada uno el hecho de que podamos ver es 

un regalo, sobre todo el poder ver de buena forma.  

Me sentí interesado en esta lectura, saber cómo puede ser ver en la forma en la que Vigril lo 

hace, en la cual no puedes figurar del todo algunos objetos más complejos, como puede ser 

un gato, un perro, una cara, etc. Solo poder ver las partes y no un todo de las cosas, que no se 

pueda tener una proximidad de la distancia o la perspectiva del mundo. Por otro lado, me 

intriga también saber cómo es la vida de una persona ciega, ¿tener todos los sentidos más 

desarrollados menos la vista es un regalo? ¿O esto solo es una compensación al no tener este 

quinto sentido?, tal vez estas preguntas solo sean más que opiniones personales de ambas 

partes, para los que ven y para los que no pueden ver, todo tiene una ventaja y desventaja.  

En lo personal, me da miedo el hecho de que algún día me pueda quedar ciego, porque siento 

que el sentido que más desarrollado tengo es la vista, más que todo una percepción concreta 

de los objetos a mi alrededor. Quedarme de un día a otro sin ver sería catastrófico, así como 

dice en la lectura, tendría que dar por muerta mi persona visual, para que mi persona sin 

vista pueda nacer; pero siendo sincero, me costaría mucho desapegarme de mi vista, pues el 

poder tantos colores, formas y detalles, harán que no pueda abandonar visiones tan bellas 

como la naturaleza que tenemos en nuestro mundo, un mundo constituido de gente creativa 

en todos los sentidos, destacando en todos los campos imaginados.   



BLOGSPOT JESÚS 
SEMANA 2 

Fotografías "la imagen desde casa" B/N 

En esta entrada, podrán visualizar la modificación de una selección de fotos 

tomadas en la primera semana, solo que convertidas en blanco y negro. Para 

esto, se modificó su brillo y contraste hasta quedar con diferentes resultados, 

los cuales me parecieron satisfactorios, y que en cierto punto, pueden cambiar 

totalmente la manera de ver la foto tomada. Espero les gusten.   

     

     

 

   



BLOGSPOT JESÚS 
Dibujos “Sombra/Luz” 

Estos son algunos de los dibujos que realicé para la actividad de dibujo libre, 

podrán ver cómo represento sombras y luces con líneas perpendiculares 

(achurado), a veces con texturas, o incluso con líneas al azar.     

   

   

   

     

 

   

 



  BLOGSPOT JESÚS 
“Historia de la fotografía”, opinión personal. 

 

Es increíble el progreso que hemos adquirido como humanidad, pues hace unos siglos, se 

creían cosas que nunca serían capaces de verse realidad en tal época, y lo mismo puede 

pasar con nuestra generación, imaginar cosas que nunca pensaríamos que seamos capaces 

de lograr en conjunto.  

Esta lectura me hizo pensar mucho en el proceso para perfeccionar todo lo que tenemos a 

nuestro alrededor, en específico la cámara. En un principio la cámara no fue como nosotros 

experimentamos hoy en día, pues el tiempo de exposición de luz, el enfoque, el lugar donde se 

tomaba la foto, era muy diferente. Era todo un proceso tardado realizar solo una foto, pues 

para poder plasmar la luz en un papel se necesitaba tiempo, y mucha paciencia.  

En mi opinión, el hecho de que hayan robado la idea de Niépce, es una parte de la historia que 

fue necesaria para que la fotografía sea lo que hoy día es, pues cada pieza de una historia es 

fundamental, un pequeño grano de arena que aporte una persona a la historia hace que el 

progreso sea realidad y progresivamente en ascenso, aunque colaborar es la forma más 

amistosa de progresar como humanidad.  

Recuerdo muy bien que mi percepción de pequeño acerca de las fotografías era que el mundo 

antes era “blanco y negro”, así como “naranja y blanco”, pues la casa de mi Abuela está llena 

de retratos y fotos de mi familia en dichos colores, y me imaginaba un mundo en blanco y 

negro o naranja y blanco, pero conforme pasaba el tiempo, me di cuenta que en aquel 

entonces el mundo no era de dichos colores, sino que la forma en que hicieron la fotografía 

era de dichos colores. Eso me hace pensar en cómo todo el progreso de la fotografía nos da 

hoy en día una imagen clara, a todo color y a grandes tamaños.  Y si somos afortunados, 

podremos ver otro gran paso del progreso de la fotografía.  

Otro hecho que me gustó mucho de la lectura es que gracias a la fotografía, se ahorraba el 

proceso de la creación de piezas visuales como puede ser las pinturas, para involucrar un 

arte el cual, hoy en día, podemos llevar a donde queramos, y con solo unas instrucciones 

como puede ser un botón, poder retratar de forma inmediata una imagen visual de lo que 

percibimos a nuestro alrededor, lo que percibimos en nuestro mundo, el mundo que todos 

compartimos como humanos.   



BLOGSPOT JESÚS 
SEMANA 3 

Fotografías "Objeto" B/N 

En esta entrada se podrán ver las diferentes fotos que le he tomado a mi objeto 

seleccionado, en este caso un "jarrón de vidrio" o "florero". Las fotografías 

fueron tomadas en un formato horizontal, con una proporción de 16:9 y hechas a 

blanco y negro.    

   

   

   

 

 



BLOGSPOT JESÚS 
"Hacia una filosofía de la fotografía", opinión personal. 

 

La narración contada en el texto me hizo reflexionar sobre la foto, el fotógrafo, y la realidad 

que estas crean en conjunto, tanto la cámara como el fotógrafo, pues si bien cualquiera puede 

tomar fotos, no todos le podemos dar un significado tan único o personal como el trasfondo 

que le dan ciertos fotógrafos, ya sean profesionales o amateurs.  

Es por eso que es importante crear una biblioteca visual, o desarrollar nuestra vista como 

personas, pues para poder captar momentos esenciales en la fotografía hacer falta una 

compresión del espacio y del contexto que se crea a través de la composición de objetos, 

personas, lugares, luces, sombras, animales, entre muchos otros elementos. 

En el texto se menciona que nosotros como fotógrafos somos jugadores, y que la cámara 

vendría siendo el juguete con el cual podemos jugar, pero la realidad es que cualquiera puede 

jugar con el juguete, pero no muchos pueden hacer el juguete “suyo”, y con suyo me refiero a 

apropiarse de las fotografías sacadas con tal juguete, pues la fotografía puede ser un medio 

por el cual el fotógrafo plasma el mundo que el piensa y un mundo el cual quiere revelar a los 

demás, y esto es un trabajo complicado, ya que así como una pintura, para darle un toque 

personal a tu trabajo, tienes que buscar la forma de dale “vida” a tu creación, que los demás 

puedan ver tu trabajo y comunicarles el mundo que piensas o que pensaste en el momento de 

tomar la fotografía. 

Para finalizar, que en el texto hayan puesto fotografías se me hace bastante apropiado, pues 

gracias a estas te puedes guiar de la lectura para ver el “por qué” dichas fotos pueden ser o 

no ser realmente una forma de “inmortalidad” que el fotógrafo ha plasmado, y es nuestro 

deber buscar formas “únicas” e “innovadoras” de tomar las fotografías, sacarle el máximo 

provecho a tal juguete llamado “cámara”.    



  BLOGSPOT JESÚS 
"El hombre de la cámara", opinión personal. 

 

Este film en un principio no lo pude entender del todo, esto puede ser debido por un 

conocimiento escaso del movimiento artístico del cine, por una falta de percepción artística, o 

simplemente porque me haya creado una visión diferente a la de la película. Pero algo en lo 

que si estoy totalmente de acuerdo es en la banda sonora que el film presenta, pues estos, a 

pesar de no tener que ver con la imagen (directamente), hacía que percibiera esa “lentitud” o 

esos momentos de énfasis que luego logran haber en la película.  

Otro punto a considerar es el uso de una vida cotidiana en la época de la Unión Soviética, pero 

todo bajo el acelerón que tomó sus vidas debido a las máquinas ante estos hechos, y es que la 

verdad si tuviese que expresar mi pensar acerca del film y las diferentes perspectivas que 

este toma, es que la volvería a ver en un futuro, ya sea cercano o lejano, para realmente ver 

que tanto he podido mejorar mi percepción, en cuanto a lo que la película trata. Y su tuviese 

que recalcar otro punto, es cuando en la película se baja un poco el ritmo pasando de las 

máquinas a sucesos un poco más cotidianos. 

Y bueno, si tuviese que hablar un poco de lo anterior como una “comprensión” de lo que pude 

experimentar a través de la película, es que incluso hoy en día, a pesar del año en el cual se 

graba tal film, es que podemos tener una vida acercada en el hecho de que vemos todo tan 

acelerado debido a las máquinas, y que a veces hay que ver un poco más el lado bueno, como 

puede ser la cotidianidad de la convivencia, ver a los niños correr, que sonrían, en pocas 

palabras, alejarse de lo artificial y entrar un poco más en lo natural.  



BLOGSPOT JESÚS 
SEMANA 4 

Mismo objeto, diferente perspectiva (Dibujos) 

En esta entrada, podrán ver los diferentes dibujos que realicé para la semana 

correspondiente a la 4, de objeto se escogió un envase de vidrio, florero, entre 

otros, espero les guste.  

   

   

   

 

   

   



  BLOGSPOT JESÚS 
“El pintor de la vida moderna”, opinión personal. 

 

Al leer los 5 apartados de “El pintor de la vida moderna”, me fasciné con algunas analogías 

que se pueden dar entre la vida real y lo que relatan los apartados. Un ejemplo de esto sería 

la parte donde se habla de lo “bello”, cuando el significado de bello puede variar mucho entre 

una persona y entre otra, pues son las experiencias o el valor personal lo que puede hacer 

que algo que los demás no perciben como “bello”, a que nosotros si lo veamos cómo bello, 

pues al adentrarnos en una significante, daremos con un hecho que se pueda acercar a aquel 

“belleza” que la otra persona ve, que en algunos casos son inexplicables, sólo con vivir el 

momento se puede ver la belleza detrás de tal objeto, persona, animal, lugar, etc. 

Por otra parte, el relato del Señor G. es bastante interesante de igual manera. Relata un poco 

sobre cómo el artista puede ser aquella persona que está encerrada, retratando aquel belleza 

interior, de aquel encerramiento, mientras que el Señor G. es aquel “hombre de mundo”, 

buscando el lado bello a todo lo que se vive, a todo aquello con lo cual experimenta, que al 

final terminé mostrando todas aquellas experiencias de su vida, no cualquier elemento que 

pueda acercarse a una belleza constituida por la sociedad, sino una belleza de “experiencias” 

y momentos que ha podido plasmar en su vida.  

Y es muy interesante que el hombre de mundo, no sólo vive las experiencias y las plasma, 

sino que busca un significado, busca una explicación de cada detalle, busca aquellos 

significantes que tal vez, una persona en su día a día, no note su belleza por el simple hecho 

de no observar detenidamente a detalle.  

En este caso, es bastante impresionante este hecho, porque si bien nosotros los pequeños 

momentos no los detallamos o buscamos los detalles detrás de esos momentos, podemos 

pasar por alto la “belleza” detrás de dichos momentos, o incluso de dichos objetos, lugares, 

animales, hasta la luz o la sombra involucrada en cada detalle.    

 



    BLOGSPOT JESÚS 
“A propósito de Niza”, opinión personal. 

 

Este cortometraje trata sobre un acercamiento social en una de las ciudades de Francia, 

específicamente una cerca de la costa. Y es que el acercamiento social que se logra ver en el 

film es bastante cruel, pero desde el punto de vista de tal época (1930), normal, siempre 

teniendo en cuenta que era la forma normalizada por la sociedad de tal ciudad y tal año, 

aunque tomando en cuenta otros países, no dudo que haya el mismo tipo de ambiente del que 

se retrata de forma cruda en el film. 

Conforme a lo dicho anteriormente, la forma en la que se retrata un acercamiento social en el 

film es una en la cual se desprestigia a la clase obrera o clase baja, todo mediante la clase 

burguesa o la clase alta, que a pesar del dinero o modales que dichas personas manejan, se 

puede ver el desprestigio que tienen sobre la clase obrera, siendo esta una actitud deplorable 

hoy en día, pero bastante normal en aquella época.   

Aunque en un segundo momento, se puede ver un film un poco más controversial para aquella 

época y un beneficio humanitario para la época en la que vivimos hoy en día, y es una en la 

cual se ve por igual todas las clases, etnias, costumbres, religiones o creencias de las 

personas, poniéndolos todos en un mismo escalón, como humano por humano, o visto desde 

otro punto, una igualdad social. 

Por último, si pudiera hablar un poco sobre la dirección cinematográfica del film, es que 

presenta una banda sonora bastante tranquilizante en mi opinión, y las tomas que se manejan 

en el film llaman mucho la atención, sobretodo algunas donde se puede ver un poco el uso de 

técnicas como la regla de tercios, y el hecho de que sea en blanco y negro le puede agregar 

un poco de suspenso a algunas escenas.  



BLOGSPOT JESÚS 
SEMANA 5 

Fotografías “Mismo objeto, misma perspectiva” 

Para esta semana, se tuvo que realizar fotografías del mismo objeto con las 

mismas perspectivas, sin embargo, se podían poner en diferentes lugares y 

luces, este es el resultado, ¡gracias!   

   

   

   

 

   

   



BLOGSPOT JESÚS 
Opinión “La cámara lúcida”, de Roland Barthes. 

 

En lecturas anteriores hemos visto los inicios de la fotografía, el proceso por el cual ha 

pasado para que hoy en día sea lo que es, así como toques más filosóficos o incluso 

personales, en los cuales narran acerca de cómo experiencias o bellezas únicas pueden 

verse en las fotografías, o incluso como una fotografía con significado no cualquiera la puede 

tomar, pero en este texto se habla un poco de la iluminación, y en otro instante, el “studium” y 

“punctum”. 

En la lectura se habla de que la fotografía no es más que dejar un espectro de luz detrás de 

un pedazo de papel o en un pedazo de material, un ejemplo serían retratos antiguos hechos 

con la fotografía, que según el autor en ella no se ven retratos de personas, sino que se ve “el 

espectro que dejó dicha persona en determinado lugar” en una fotografía.  

Por otra parte, se encuentra el “studium” y el “punctum”, que a mi entender desde la lectura, 

el “studium” sería esa sensación momentánea que da una fotografía sobre ti, te atrae de una u 

otra forma, pero esto sólo será momentáneamente y no se sabrá el porqué de tal atracción, y 

por otro lado está el “punctum”, el cual es cuando la fotografía empieza a tener un trasfondo 

más profundo a tu parecer, que realmente te llega un mensaje que el autor o fotógrafo tal vez 

pudo dejar en ella y tú cómo espectador la comprendas.  

En un último instante, hablando un poco sobre mi experiencia en las fotografías que he podido 

tomar, la verdad no me siento profesional ni nada por el estilo, pues muchas veces trato de 

comunicar con mis fotos, pero la iluminación y el lugar hará que dicho trasfondo cambie de 

persona a persona, por lo cual hay que veces que sólo tomo las fotos por las perspectivas 

involucradas, o incluso sólo por las luces, pero realmente no me he planteado bien dar un 

mensaje más que en algunas, y es por eso que espero poder algún día comunicar con mis 

fotos un mensaje detrás de estas, pero por ahora, trato de dejar momentos o experiencias, 

pero egocéntricamente sólo para yo poder comprenderlas, pues pienso que trabajar primero 

con la comunicación propia, para luego pasar a una comunicación social, será clave, primero 

conocerme, y luego darme a conocer a los demás.   



  BLOGSPOT JESÚS 
“El film, de 1965”, opinión personal. 

 

Al empezar el cortometraje, pude notar (aunque ya fue advertido) que se caracterizaba por 

ser parte del movimiento del cine mudo o no sonoro, y es que de verdad, creo que gracias en 

un principio a esto, es que se puede comunicar de manera tan correcta o tan cierta el film, 

pues a veces al estar acostumbrados al escuchar algo mientras lo vemos, nos trasmite 

tranquilidad, pues todo va según lo planeado, pero este es un caso totalmente diferente, 

donde el contraste de no escuchar nada y el de las tomas llenas de expresiones y de 

emociones, hace que sientas una desesperación, una irritación o incluso una disconformidad 

con el cortometraje.  

Y desde mi punto de vista, es algo que no me irrito en sí, sino que me metió muy bien en el 

personaje, en el cual se caracteriza por esconderse o evadir la mirada de los demás, tratando 

de evitar cualquier interacción social que pueda haber. Y aquí lo interesante es cuando el 

sujeto referido se encuentra en un espacio solo, es ahí donde saca las fotos y las puede mirar 

de una forma “depresiva” o triste, pues son recuerdos del pasado por el cual ha tenido que 

pasar dicho sujeto, aferrándose a ellos, pero aquel recuerdo solo hará que el sujeto se siga 

arrepintiendo más y más, pues tal vez acepta su forma en dichas fotos, pero al no aceptar su 

yo actual, entra en un estado de desesperación, al no poder ser aceptado por la sociedad, o 

por lo menos esa puede ser la visión de dicho sujeto cuando la sociedad lo mira.  

Aunque un giro repentino que tuvo el film, es cuando el sujeto deshace las fotos, esos 

recuerdos a los que tanto se aferraba, esto puede verse como un hecho en el cual el sujeto ya 

no le importa la opinión o la vista que tiene la sociedad sobre este, un proseguir de la vida.  



  BLOGSPOT JESÚS 
SEMANA 6 

Dibujos “Misma perspectiva, mismo lugar, diferentes 

materiales” 

Para esta entrada, se realizaron los 10 dibujos con misma perspectiva y mismo 

lugar, esta vez variando los materiales para realizar dichos dibujos, la 

restricción es que tengan una tonalidad entre blancos y negros, los materiales 

utilizados son los siguientes: 

- Color negro 

- Plumón grueso  

- Estilógrafo 0.6 

- Lápiz 4B 

- Plumón fino 

- Estilógrafo 0.1 

- Estilógrafo punto pincel 

- Pluma 

- Lápiz 6B 

- Lápiz B 

Y pues sin más que decir, aquí están los resultados:   

   

 



   

   

   

   

 

 

   

 

   



    BLOGSPOT JESÚS 
“La fotografía como documento social”, opinión 

personal. 

 

Se introduce la lectura en un principio con la implementación de la imprenta en Europa por 

Gutenberg, en donde se habla que a posteriori, se cree una expansión de la comunicación 

visual gracias a esta, en específico con imágenes y gráficos, y que gracias a estas, se 

comunicaba de forma idónea, cuando en aquella época era mucha la población analfabeta, y 

que si se hace una comparación con hoy en día, tendemos a guiarnos más por lo visual que 

por el texto o lectura que estás involucren.  

Y es que desde lo personal, a veces las imágenes me pueden comunicar más que lo que el 

texto me puede comunicar, un ejemplo puede ser que gracias a una imagen de una persona 

gritando y llorando en un ataúd, me de la información necesaria de saber lo que pudo pasar, y 

el texto me ayudará a profundizar en los hechos de lo que ha pasado. 

Por otra parte, se encuentra la vida industrializada del mundo, está hace que se dé un 

acelerón en las acciones, por lo cual se empieza un marketing de imágenes visuales, para 

comunicar a través de ellas, pero de forma acelerada, en masa, y aquí es donde la autora dice 

que el lente de la cámara captura lo que el fotógrafo quiere, que si se ve desde otro punto de 

vista, en este caso una vida industrializada, es captar un mensaje para los demás, para atraer 

un mercado de espectadores. 

Un ejemplo que se logra dar en la lectura es la revista “Life”, donde se encuentra el trabajo de 

varios fotógrafos, en las cuales las fotos estaban bien pensadas con una psicología detrás de 

ella, en la cual incluso los fotógrafos arriesgaban sus vidas para poder plasmar dicho 

“mensaje” al cual quieren dar a entender a los espectadores. Por otra parte, se trata de los 

fotógrafos como meros empleados, el cual se les da un medio monetario por las fotografías 

tomadas, pero este sentido es un poco menospreciado, ya que aparte de un bien monetario, 

cada fotógrafo está plasmando un medio visual y único, el cual da un mensaje para los demás, 

un arte visual que no es como cualquiera, o así es como lo veo desde mi punto de vista según 

lo visto en la lectura.  



    BLOGSPOT JESÚS 
“Las hurdes, tierra sin pan”, opinión personal. 

 

En este cortometraje, se pudo ver un poco la realidad cruda que se llega a vivir en Las 

Hurdes, España. Extendiendo un poco lo anterior, el título del cortometraje de “La tierra sin 

pan” es muy concreto y específico, pues se puede observar como en dicho pueblo, que incluso 

se le logra llamar “paleolítico”, hay gente que está enferma y pasando hambre, y por más fea 

o triste situación que se encuentre la filmación del pueblo, no es más que una vista más hacia 

una realidad que tal vez ignoramos como seres humanos, no reconocer o no querer ver el 

lado crudo de la vida, y es por eso que como se habla en las lecturas anteriores, a veces se 

puede conseguir lo “bello” incluso en lo que no es tan grato para el público general, y es que 

mostrar la realidad de la vida es a veces lo bello de esta, pues al mostrar dichas realidades, 

se puede sacar las conclusiones más puras o más intrigantes del espectador.  

Si tuviese que ver esto desde un punto de vista afuera del film, incluiría un poco la realidad 

que se puede pasar en el film con la realidad por la que pasa mi país, que es Venezuela, y es 

que a veces los comentarios se dirigen hacia una broma extremista, pero en el momento en 

que uno tiene que vivir una realidad como la que se puede ver en el film, cambian las 

perspectivas de las personas, solo viviendo los momentos es que uno sabe realmente el 

trasfondo de las realidades detrás de estas, es cuando uno saca lo “bello” detrás de lo no tan 

grato, “la vida”. 

 



      BLOGSPOT JESÚS 
“En la caverna de Platón”, opinión personal 

 

Al analizar un poco la lectura, pude comprender que podemos encontrar analogías en la vida 

real con la fotografía, cuando nos referimos al “bien y al mal” (por lo menos es la forma en 

que yo la estoy interpretando). Y con esta analogía de bien y mal, me refiero en un sentido o 

trasfondo que pueda causar la fotografía, está puede ser captada como un bien, al referirse 

de ella como capturas de momentos “bellos”, sacar una conclusión bien vista por la sociedad, 

pero nunca hay que negar que de un lado bueno, puede surgir uno un poco más perverso u 

oscuro, y es de lo que se relata en la lectura. 

Tomando en cuenta la anterior, en la lectura se retoma que la cámara puede ser usada como 

un “arma”, en donde hay un cazador y una presa. Esta interpretación puede ser vista de 

muchas formas, pero el significante que se le puede dar va a depender subjetivamente, tanto 

de lo que el fotógrafo quiera retratar, y lo que el espectador pueda entender con esta. Y con 

esto quiero hacer énfasis en un ejemplo antes visto en las anteriores lecturas, y es que “el 

lente de la cámara captura lo que el fotógrafo quiere”, y es que gracias a esto, se puede 

manipular la realidad detrás de una fotografía, y si bien la “presa” no tiene una intención de 

dar a entender dicho mensaje, el “cazador” tiene todo a su disposición para persuadir un 

mensaje detrás de la foto.  

Y esto es algo bastante controversial, pero que a lo largo de la historia ha pasado, retratar 

incluso lo más oscuro que puede llegar a ser la humanidad, pero visto desde un punto de visto 

de progresión, termina siendo una información clave para analizarse.  

Y es que debido a la fotografía, se han visto varias discusiones ya sean políticas, sociales o 

incluso económicas, es por eso que es una “arma”, la cual puede ser utilizada en contra de la 

“presa”, para dar un mensaje manipulado por el “cazador”.   
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“La jetée (el muelle)”, opinión personal 

 

Se podría empezar a opinar acerca del largometraje acercándonos un poco más a un contexto 

surrealista, futurista o incluso de ficción, en el cual toda la composición de imágenes y de 

transiciones entre unas imágenes y otras, incluyendo una narración de fondo, hacen del 

largometraje un verdadero paradigma de misterio o intriga al espectador, pero de cierto 

modo, gracias a estos, de igual forma se viene creando un misterio agradable, y con esto me 

refiero a que quieres saber más y más acerca de él, no te puedes despegar de tales sucesos 

que pasan unos sobre otros.  

Un punto que cabe destacar del film es que en si no cuenta con un “movimiento” constante, 

pero el hecho de tener una narración que complemente tan bien a la sucesión de imágenes, 

hace que el espectador incluso se pueda imaginar ese movimiento que le hace falta, 

promoviendo la creatividad de cada individuo a su merced. 

Mi opinión un poco más personal es que de verdad me llamó la atención los temas que se 

abarcaron en el film, pues el futuro siempre es constante de cambios y de decisiones que se 

toman en el presente, y si bien es “cannon” o no es más que ficción, con determinados 

sucesos se pueden hacer realidad de una u otra forma. 

Si tuviese que complementar el film con todo lo aprendido hasta ahora en lecturas y otros 

films, es que incluso a la manipulación de imágenes a través de la iluminación, se puede 

cambiar el significado de estas, como bien se indicó en un ejercicio con las fotografías. Por 

otra parte, incluso en algunas fotos, pude encontrar un “punctum”, en el cual me deja un 

verdadero significado que el autor trata de dar a comunicar, y de verdad que lo hizo muy bien 

para ser un film sin una “animación”, que algunas veces es mal visto por las personas, cuando 

es un mundo totalmente nuevo por explorar.  
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SEMANA 8 

“Fotomontaje Emocional” 

Para esta semana, se escogieron 6 fotos seleccionadas entre todas las que se 

han tomado hasta ahora, cada una con 10 segundos de tiempo y una pista 

musical, así como un título que represente la emoción de tal foto, este es el 

resultado: 

https://archive.org/details/video-emociones_20201102    
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“La invención de la histeria”, opinión personal 

 

 

Este texto habla un poco sobre cómo se utiliza la fotografía como un medio de prueba de 

“experimentación” con las histéricas, y con prueba se da una referencia a que se da una 

“verdad” mediante la fotografía, y ya más en general, el texto trata de explicar cómo gracias a 

la fotografía es un medio de verificación de hechos o actividades, cuando visto desde la 

perspectivas desde los otros textos, esto es mentira, ya que la fotografía sirve como un medio 

el cual el fotógrafo, gracias a una escenificación bien planeada, puede comunicar lo que él 

quiere comunicar, sin necesariamente ser cierto del todo, como se vio antes, donde el 

fotógrafo es un cazador y la persona fotografiada o el evento es la presa, y gracias a este 

medio se puede hacer cualquier tipo de manipulación de la verdad, siento esta para bien o 

para mal. 
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SEMANA 9 

Cineminuto 

Como un comentario introductorio al cineminuto que realicé, quiero recalcar el 

hecho de que la edición de video es algo tardada y difícil, sin embargo se pudo 

investigar un poco más para que fuera posible la edición del video, que si bien 

no es profesional del todo, estoy seguro que con el tiempo y la práctica se irán 

mejorando dichas habilidades. Otro punto ya un poco más gracioso, es que en un 

principio la idea se veía muy profesional en mi mente, sin embargo la dirección 

que este tomó en algunas escenas, como las cotidianas donde me levanto de mi 

cama o donde se "llora", hicieron que tal vez se viera un poco fuera de lugar en 

cuanto a una construcción seria de este, pero sin más que decir, aquí está el 

cineminuto: 

Sinopsis:  

 Cuando todo cae, el tiempo se ve acelerado, la aceptación es la forma de llevar 

un tiempo estable ante una situación de emergencia, aceptarse a sí mismo 

https://archive.org/details/el-tiempo-viene-el-tiempo-se-va-jesus-blanco 

 

 

 

https://archive.org/details/el-tiempo-viene-el-tiempo-se-va-jesus-blanco
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SEMANA 10 

Reflexión proceso de diseño 

 

Durante todo el curso, se pudo ver todo tipo de enseñanzas en las cuales se veían reflejadas 

tanto en ejercicios prácticas, como otros un poco más intuitivos a través de lecturas y 

películas, donde se pudo desarrollar un poco más tanto las habilidades motoras y las 

habilidades visuales, siendo estas un desarrollo más profundo de cómo se percibe el claro 

oscuro en las fotos, o bien cómo acomodar de forma idónea las fotografías para que tengan 

una buena sombra y una buena luz, siendo estas clave para más adelante poder transmitir el 

mensaje que el autor o el fotógrafo quiera transmitir a través de estas, o bien, como se pudo 

ver en las lecturas, crear un “punctum” o incluso un “studium” en los espectadores, para 

convencerlos de un mensaje, donde lo que se captura no es más que un espectro de lo que se 

captura, pero siendo este un punto muy clave en la comunicación, pues el fotógrafo puede 

manipular la cámara a su disposición, donde lo que se captura es una presa y quien realiza la 

foto es un cazador.  

La foto también es tratada como un medio para documentación social, hay que tomar en 

cuenta que todo esto es para documentar una historia y tener un registro, por lo cual dichas 

documentaciones no serán siempre agradables al público común, pues se tendrá que 

documentar todo tipo de cultura, actividad o acto, esto incluyendo todo tipo de actividad donde 

se involucre el humano o incluso la naturaleza. Por otra parte, podemos ver que todo aquello 

que es “bello” es subjetivo a las diferentes personas con las que se hable, pues en una lectura 

se pudo observar que el hombre de ciudad ve lo bello estando encerrado en su habitación, sin 

disfrutar plenamente de las diferentes cotidianidades de la vida, mientras que el hombre de 

mundo es aquel que disfruta de aquellos pequeños momentos y detalles que deja la 

interacción de su alrededor, viajando a través de todo el mundo, pues este se fija de lo “bello”  
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de la interacción, como puede ser fijarse en los detalles de un baño, el detalle de la 

naturaleza que deja a su alrededor, etc.  

Por otro lado, se pudieron ver diferentes películas las cuales dejaron una gran reflexión sobre 

ejemplos de cómo aplicar el diseño junto con la fotografía, se pueden ver composiciones, 

luces y sombras, e incluso si logramos pausar algunas escenas, veremos que se pueden 

crear algunos fotogramas de “studium” o “punctum”, que realmente quedan grabadas en el 

espectador, pues están compuestas de tal forma que forman un mensaje muy claro al verlas. 

Por otro lado, se pudo ver cómo se complementaban las pistas con las imágenes que 

representaban los films y películas, donde las pistas junto con las imágenes te pueden 

transmitir desesperación, ansiedad, furia, o incluso tranquilidad, te podías meter en el roll del 

personaje, te adentrabas en el ambiente que la película quería crear, como se puede ver una 

analogía con un “studium” o “punctum” de la fotografía.  

Para finalizar, quiero concluir diciendo que este curso me ayudó mucho para desarrollar una 

librería visual y como incluso hacer composiciones en las fotos, y también me gustaría 

agradecer a todas aquellas personas que se involucraron en el desarrollo de mi blog y los 

comentarios que se realizaron en este, fue un gusto poder compartir un poco de mi proceso 

con ustedes, muchísimas gracias. 

 

 Link al blog: 

https://jesusblancos14.wixsite.com/website 

          Link al cineminuto: 

https://archive.org/details/el-tiempo-viene-el-tiempo-se-va-jesus-

blanco 

          Link al fotomontaje emocional: 

https://archive.org/details/video-emociones_20201102 
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